

**StV4**

# **Stellvertretende\*r Vorsitzende\*r**

---

**Initiator\*innen:** Mats Rudolph

**Titel:** Mats Rudolph

---

## **Foto**



## **Angaben**

**Alter:** 23

**Geschlecht:** männlich

**Tätigkeit:** Student

## **Selbstvorstellung**

Liebe Genoss\*innen,

ich bin Mats und ich kandidiere als stellvertretender Landesvorsitzender.

Gemeinsam mit euch will ich für linke Mehrheiten und eine bessere, eine sozialistische Zukunft kämpfen. Dafür zähle ich auf eure Unterstützung!

#### Strategiekongress

Ich kandidiere, weil ich glaube, dass eine andere, eine demokratisch-sozialistische Politik möglich ist. Soziale Politik für die Vielen ist so nötig wie lange nicht: Mieten explodieren, Löhne stagnieren und finanzielle Hilfen wurden von der Inflation aufgefressen oder fallen dem Sparkurs zum Opfer. Es scheint, als wäre das schöne und gute Leben für alle noch ein Stückchen weiter in die Ferne gerückt. Es scheint schwer, wie lange nicht mehr, linke Inhalte und Personen nach vorne zu bringen. Das nehme ich nicht hin. Lasst uns auf einem Strategiekongress über den Weg nach vorn diskutieren. Auch vor dem Hintergrund der Wahlergebnisse aus diesem Jahr.

#### Gegen den Rechtsruck

Es ist für mich nur schwer auszuhalten, dass die SPD in den gesellschaftlichen Rechtsruck mit einstimmmt. Statt tatsächlicher Lösungen betreiben wir menschenfeindliche Symbolpolitik und lassen uns von einer Debatte treiben, die nur den Rechtsradikalen nützt. Eine tatsächliche Antwort auf den Rechtsruck wären Investitionen, Umverteilung und eine stabile Sozialpolitik – keine Bürger\*innengeldaushöhlung. Dafür müssen wir uns organisieren und vernetzen. Das möchte ich in den nächsten Jahren noch stärker vorantreiben. Gewerkschaften, Antifa-Netzwerke, Sozialverbände – sie sind unsere Verbündete gegen den Rechtsruck keine FDP oder gar CDU.

#### Wohnen ist zur sozialen Frage geworden

Das gilt vor allem in den großen Städten, aber auch darüber hinaus. Es ist an uns als Jusos die großen Lösungen zu fordern, die es braucht. Mietpreisexplosionen und Verdrängung, schlechte Anbindung und marode Wohnungen betreffen junge Menschen besonders stark. Unsere Wohnungen dürfen nicht länger Spekulationsobjekt für Reiche und Immobilienkonzerne sein. Sie gehören unter demokratische Kontrolle. Wohnen muss Grundrecht sein! Ich möchte mich Landesvorstand für eine jungesozialistische Wohnungspolitik stark machen.

#### Zu mir:

Ich bin Mats, 22 Jahre alt und studiere Jura im fünften Semester an der Universität Leipzig. Ich bin in Rostock aufgewachsen und 2020 nach Leipzig gezogen. Über die Juso-Hochschulgruppe Leipzig bin ich zu den Jusos gekommen. Seit März 2023 bin ich Vorsitzender der Jusos Leipzig, zuletzt in einer Doppelspitze mit Hannah.

Ich bin Mitglied der SPD, bei DL21, der Vereinten Dienstleistungsgewerkschaft ver.di und bei der SJD - Die Falken.

Wenn ihr Fragen zu meiner Kandidatur habt, dann meldet euch bei mir: mats.rudolph@jusos-leipzig.de.

Ich freue mich auf eine tolle LDK und die Arbeit in den kommenden Wochen und Monaten gemeinsam mit euch!

Freundschaft!

Mats